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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A ECOPONTO DA CIDADE 
 
 

Fui procurado por vários moradores do 
Bairro San Fernando do Valley, reclamando da quantidade de lixo 
que estão jogando no Ecoponto. 

    
À vista do exposto, rrrrequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao 
Dr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo PinheiroDr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal do Meio Ambiente, as seguintes informações: 

 
a) – Existe a possibilidade da Prefeitura 

Municipal remover constantemente estes 
lixos? 

 
b) – Existe a possibilidade de providenciar 

uma estrutura mais adequada para este 
Ecoponto? 

 

                                       SALA DAS SESSÕES, em 17 de fevereiro de 2014. 

 

 

 

                                                   ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                            Vereador – PSD  
    
    

 


